



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

**Vicerrectorado de
Extensión Universitaria**
Cátedra de Teología

NUEVO CICLO DE LA CÁTEDRA DE TEOLOGÍA DE LA UGR “TEOLOGÍA Y MUJER”

Comenzamos el segundo ciclo de este curso atendiendo a la emergente conciencia del protagonismo de la mujer en la configuración de las sociedades contemporáneas. Para ello, queremos aportar nuestro peculiar acercamiento, desde el ámbito específico de la teología y de las distintas religiones. El ciclo estará compuesto por las siguientes sesiones:

4 de marzo: “Diosas borradas y Dios patriarcal en la Biblia judía”, a cargo de Xabier Pikaza, reconocido especialista en teología y en estudios bíblicos.

26 de marzo: “Independientes, seguras y con voz propia, ¿mujeres del s. XXI en la Biblia?”, a cargo de Ianire Angulo, profesora de escritos proféticos en la Facultad de Teología de Granada.

9 de abril: “La mujer en el islam, hoy”, a cargo de Hafssa el Himer y Fátima el Himer, miembros de la Asociación de jóvenes musulmanas de Andalucía (AJMAN).

Como siempre, las sesiones tendrán lugar en el salón de grados de la Facultad de Ciencias de Granada, a las 19:30 horas. Queremos terminar este ciclo con un video-forum sobre esta temática de la mujer, “La piedra de la paciencia”, que tendrá lugar en el mes de mayo, en una fecha aún por determinar, y que anunciaremos con la debida antelación. Contamos con vuestra asistencia y participación.